

les Amis de LACASSAGNE

Communiqué de presse

--ooOoo--

Ce 21 novembre, dans le cadre d'octobre rose, l'Association "les Amis de LACASSAGNE" remettait à Monsieur le Professeur Joël GUIGAY, Directeur du Centre Antoine-Lacassagne, un chèque de 1500 €. Cette somme représente le fruit d'un concert caritatif produit sous le label « les Musi'CAL » qui avait proposé à un public très attentif l'ensemble vocal « la Sestina » dirigé tour à tour par les lauréats du stage de direction organisé par la Confédération Musicale de France ; événement relayé en son temps dans les colonnes de la presse locale.

L'objet de l'Association étant d'apporter aux Personnes hospitalisées quelques éléments de confort qu'il serait difficile de budgéter dans le cadre de l'administration courante d'un établissement de santé, la recette engrangée est exclusivement dédiée à cet usage. Elle trouve dans cette dernière remise de chèque, une utilisation en parfaite adéquation avec ses aspirations puisque ces 1500 € seront utilisés pour équiper les chambres du Centre Antoine LACASSAGNE situées au 4^{ème} Chirurgie de : strapontins de douche, enfile-bas, bac à shampoing sur pied, sèche-cheveux, et chaises pliantes.

Entourant le Professeur Joël GUIGAY à gauche : Madame RONCE (Surveillante du Service A4 Chirurgie), Monsieur le Professeur BARRANGER (Chef du Service de Chirurgie Sénologique), Madame BOUCOIRAN (Présidente de l'Association), à droite : Messieurs GORACCI (Président de la Sestina) et CHAVE (Trésorier de l'Association).

Contact amiscal@orange.fr